

L'un des faits les plus marquant de l'histoire du monde s'est déroulé sur le chemin de Damas. Paul est né dans une "bonne famille" avec une "bonne religion" avec une bonne culture fréquentant les meilleures facultés de l'époque. Il était quelqu'un de "politiquement correct" sûr de lui-même et sûr d'avoir raison. Jusqu'à cette fameuse rencontre sur le chemin de Damas, où Jésus va l'interpeller par son nom. Surprise Il connaît son identité ! En plus il réalise qu'il est complètement à côté de la plaque. Vous est-il un jour arrivé de réaliser que vous êtes à côté de la plaque ? C'est une terrible sensation, de voir certaines de nos convictions voler en éclat. A ce moment nous vivons ce que Paul a vécu dans le livre des actes au verset 18 du chapitre 9. C'est ce que je vous propose de suivre avec nous au travers de ce message.

**Porte Ouverte Chrétienne**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -  
[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)